



## Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Südost am 21. März 2019

*Vor-Ort-Termin an der Bierstadter Straße am Weg zur Martin-Niemöller-Sporthalle*

---

### Beschluss Nr. 0031

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob der Weg von der Bierstadter Straße zur Martin-Niemöller-Schule früher eine Tempo-30-Zone war und im Zuge der Baumaßnahmen vergessen worden, ist die Schilder wieder anzubringen. Sollte der Weg keine Tempo-30-Zone gewesen sein, bittet der Ortsbeirat um Aufbringung einer Fahrbahn-Mittelmarkierung, damit dem fließenden Verkehr besser ersichtlich ist, dass es an dieser Stelle zu Wechselverkehr kommen kann.

Des Weiteren bittet der Ortsbeirat den Magistrat zu prüfen, ob hinter der ARAL-Tankstelle eine Haltebucht für „Eltern-Taxis“ eingerichtet werden kann.

+

+

### Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Behr  
Ortsvorsteherin